



Piilior  
KZP

**Studio**

**32 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84153705**

**299 250 €**

**St-Raphaël**

Appartement à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement coup de coeur à saisir dans ce secteur très recherché ! Ce charmant studio d'environ 33 m<sup>2</sup>, situé au dernier étage avec ascenseur, offre une vue imprenable sur la mer. Bénéficiant d'une exposition plein sud, il a été entièrement rénové en 2019, avec des prestations haut de gamme et un mobilier sur mesure. Vous n'avez qu'à traverser la rue pour accéder à la plage ! Idéalement situé dans l'un des quartiers les plus prisés de Saint-Raphaël, ce bien représente le pied-à-terre idéal, avec parking et cave. Godefroy POURCHIER +33660220038

A rare opportunity on the market! This charming studio apartment of approximately 33 m<sup>2</sup>, located on the top floor with elevator, offers a breathtaking view of the sea. Benefiting from a south-facing exposure, it was completely renovated with high-end services in 2019, including reversible air conditioning, a 5-point armored door and a new water heater. Every detail has been carefully designed, with tailor-made furniture for optimal comfort. The beach is just across the street! Ideally located in one of the most popular areas of the Côte d'Azur, this property represents the ideal vacation home. ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

